



**JANGAN JADI SARANA 'NGRASANT'**  
**Amien : Masjid Jadi Sarana Pencerdasan**



KHF-PRIMASWOLO S

**Peresmian Masjid Nurul Huda Purwodiningratan oleh HM Amien Rais.**

**YOGYA (KR)** - Selain sebagai tempat ibadah, masjid diharapkan dapat ikut membantu mencerdaskan umat. Sehingga tidak muncul umat yang lemah, tidak tegas dan mudah diperdayakan oleh pihak manapun. Harapan ini disampaikan Penasehat PP Muhammadiyah, HM Amien Rais saat tausiah peresmian Masjid Nurul Huda Purwodiningratan Lantai I, Sabtu (28/3). Dalam peresmian itu, hadir Walikota Yogyakarta Herry Zudianto, Ketua DPRD Kota Yogyakarta Arif Noor Hartanto, sejumlah tokoh Muhammadiyah DIY seperti Immawan Wahyudi, Budi Setyagraha dan lainnya.

Amien mengakui bahwa masjid memiliki multi fungsi. Namun demikian, bukan berarti bebas berbuat apa saja di masjid, termasuk *ngrasani*. Karena itu, kesucian dan nilai-nilai keagamaan diharapkan tetap terjaga.

Amien mengingatkan kepada jamaah agar masjid yang dibangun oleh warga Muhammadiyah ini bisa dijaga kepemilikannya. Sehingga terhindar dari keinginan pihak tertentu menguasai masjid untuk tujuan tertentu.

Mantan Ketua MPR RI ini melihat memasuki usia seabad Muhammadiyah, ada hal yang harus terus ditingkatkan perannya. Sejauh ini, usia Muhammadiyah yang memasuki satu abad, merupakan perjalanan panjang dan hasil dari implementasi niat untuk berbakti kepada nusa dan bangsa.

Ketua PRM Purwodiningratan, Drs Fachrudin Fatah mengemukakan, pihaknya memang baru menyelesaikan tahap pertama pembangunan masjid. Untuk tahap pertama ini menyerap dana sebesar Rp 131 juta (belum termasuk meja dan kursi). Sedangkan untuk lantai II, dibutuhkan dana lebih dari Rp 340 juta.

Dalam kesempatan itu, sejumlah tokoh yang hadir memberikan bantuan dana untuk penyelesaian pembangunan masjid. "Kita harapkan pembangunan ini bisa segera selesai seluruhnya, termasuk lantai II," ujar Fachrudin Fatah. (Jon) -f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanju
----------	--------------	-------	--------------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005